



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigte Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 08.06.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung Penzing spricht sich gegen die Annahme von TTIP (Transatlantic Trade and Investment Partnership / Transatlantische Handels- und Investitionspartnerschaft) aus.

Begründung

Bürgerinteresse:

Neue Dokumente belegen das TTIP ein massiver Angriff auf alles, was uns wichtig ist, ist:

- Soziale Sicherheit
- Arbeitsrechte
- Umweltschutz und nachhaltige Landwirtschaft
- Demokratie

Die im Handelspakt vorgesehenen Sonderklagsrechte (ISDS) sowie die sogenannte „regulatorische Kooperation“ stellen eine massive Bedrohung der europäischen Umwelt- und Sozialstandards dar. Die Auswirkungen auf den Arbeitsmarkt sowie der wirtschaftliche Nutzen von TTIP sind hingegen mehr als fraglich.

Wird TTIP angenommen führt das zu einer massiven Verschlechterung der Lebensumstände der Penzinger Bürger.

Bezirksrat Bernhard Patzer, 02.05.2016